

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 Е.Ю. Иванова
Критерии крупной сделки: может ли качественный критерий существовать без количественного? (Часть 1)
Комментарий к определениям Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 15 августа 2024 года № 305-ЭС24-8216 и от 6 сентября 2024 года № 308-ЭС24-3124

Дайджесты

- 29 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за май 2025 года
- 52 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за апрель — май 2025 года
- 55 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам процессуального права за апрель — май 2025 года

Свободная трибуна

- 59 Д.Ю. Шаляев
Категория «ошибка в мотиве» в историческом и сравнительно-правовом дискурсе (часть 1)
- 97 А.В. Чуряев
Понуждение к исполнению расходного обязательства
- 120 К.К. Палушин
К вопросу о допустимости рассмотрения судом самостоятельного иска об оспаривании действительности и исполнимости арбитражного соглашения

Обзор практики

- 134 Ю.В. Южаков
Анализ судебной практики по возмещению убытков, возникших по причине ограничения прав на земельные участки в пределах охранных зон и зон защиты объекта культурного наследия (часть 2)
- 156 Д.С.о. Алекперов, В.А. Молчанов, Г.О. Сергеев, А.А. Хряпченко, И.В. Репин, И.И. Гаркунов, Н.И. Трубин, К.М. Орлов, А.А. Мальшаков
Навязывание плана реструктуризации долгов гражданина: обзор судебной практики по применению п. 4 ст. 213.17 Закона о банкротстве

Case Comments

- 4 Ekaterina Ivanova
Criteria of Major Transactions: Can a Qualitative Criterion Exist Without a Quantitative One? (Part 1)
Commentary on the Judgments of the Judicial Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 305-ЭC24-8216, 15 August 2024 and No. 308-ЭC24-3124, 6 September 2024

Digests

- 29 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for May 2025
52 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for April — May 2025
55 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for April — May 2025

Articles

- 59 Daniil Shalyaev
The Category of ‘Error in Motive’ in Historical and Comparative Legal Discourse (Part 1)
97 Alexander Churyaev
Compulsion to Fulfil an Expenditure Obligation
120 Kirill Palushin
On the Admissibility of the Court’s Consideration of an Independent Claim to Challenge the Validity and Enforceability of the Arbitration Agreement

Court Practice

- 134 Yuri Yuzhakov
Analysis of Judicial Practice Concerning Compensation of Damages Caused by Restrictions of Land Rights in Cultural Heritage Object’s Buffer Zones and Protective Zones (Part 2)
156 Duman Alekperov, Vladislav Molchanov, Georgiy Sergeev, Anastasia Khryapchenko, Ilya Repin, Ilya Garkunov, Nikita Trubin, Kliment Orlov, Aleksandr Malshakov
Imposition of a Debt Restructuring Plan on a Citizen: Review of Court Practice on the Application of Clause 4 of Article 213.17 of the Bankruptcy Law